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2024年5月15日 (水）　2023-2024年度　第1465 例会　 通算例会第1605 　週報第1465

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス

四
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ス
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 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

クラブフォーラム 卓話

卓話 新旧交代式

観バラ会

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

5月

休会

6月

クラブフォーラム

クラブ協議会 クラブ協議会

前川 ・ 平山  ・ 坂井 ・ 井元 ・ 内川　・ 森 ・ 小倉　会員 

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ １３ 名）
森山 ・ 松田 ・ 山口 ・ 平地 ・ 鎌田 ・ 前川 ・ 平山 

◎　ビジター　（  １名）
2740ｔ地区第６グループ 大木　亮諄ガバナー補佐

◎　本日の欠席者（ １６名）
森山 ・ 谷山 ・ 古川 ・ 稲吉 ・ 法本 ・ 松田 ・ 西田 ・ 吉富 ・ 岸川

 前回の出席
２０２４.５.８ 　出席者数　１５名

Make－Up　0名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１３名 補正出席率

井澤 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　・ 森　会員 

 本日の出席
２０２４.５．１５ 会員数　２８名 出席数　 １２名 欠席者　１６名 出席率



　

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　大変お疲れ様でした。すみません、私は行けなくてすみませんでした。私事なのですが、私は持病でもあるんですが足が痛くて

　歩ける状態ではなかったので欠席させていただきました。先日佐賀医大の方で受診してきまして、手術を今年の8月になら

　可能とのことだったのですが、次年度会長なので会長職が終わってからにしようとは思っています。しかし、またいつ痛くなるか

　わからなくその時はまた色々とご迷惑をおかけすると思うのですがどうぞよろしくお願い致します。

◎　幹事報告

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更
　　　な　　し

◎　鎌田副会長報告・挨拶

 皆さん、こんにちは。改めて大木ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。日曜日の地区研修セミナーにご出席された方

観バラ会 5/29（水）　森きらら現地集合　12：20

◎　竹口幹事より報告

　皆さん、こんにちは。本日は大木ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。日曜日の地区の研修・協議会はお疲れ様でした。

　会場で皆さんと全体でのお話を聞き、その後は財団・米山奨学の委員長だったのですがどうしても髙比良委員長のセミナーが

　聞きたくて、徳住社会奉仕委員長と拝見させていただきました。髙比良委員長、大変お疲れ様でした。内容も髙比良委員長は

市内8RCゴルフ大会 5/19（日）　佐世保CC　10：30　集合　参加者のみ

◎　井澤次年度幹事より報告

　　　　　　　　　　　　　皆様、こんにちは。東南RCさんには今日で四回目の訪問となります。今日も東南さんの雰囲気が本当に

　皆さん。改めてこんにちは。本日は大木ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。先日、次年度の第２回会長幹事会に

　行って参りましたので報告いたします。吉田会員の提案で来季から月二回の例会にしましょうというお話をしたところ他のクラブ

　は絶対却下されるとおっしゃられてました。皆さん、羨ましい、とても先進的な運営で良いと言われました。先日のPETSの時に

　聞いたのですが、先輩達を弄る会があるそうでそこのクラブはものすごく上手くいっていて丸く収まっているということでした。

◎　大木亮諄かがバー補佐よりご挨拶と御礼

　セミナーという形で研修があります。今、まさに次期吉田ガバナー補佐が真っ只中にいらしゃり６月・７月を迎えられると思い

　ます。そこで新たに自分なりにロータリーとの向き合い方を植え付けられたと思います。ガバナー補佐を仰せつかりながら申し

　　　　　　　　　　　　　アットホームで素晴らしいと思いました。私も一年間残すことわずかですがガバナー補佐を務めさせて　　

　　　　　　　　　　　　　もらって、感想と言いますか振りかえって見ますと、先程池田会員よりガバナー補佐になったメリットは何

　　　　　　　　　　　　　ですかと聞かれましてこれです！というお答えはできませんが、まずガバナー補佐になりますと実際は７月

　　　　　　　　　　　　　始動なんですが一昨年の１２月から第１回目のガバナー補佐会議が始まります。それから月に一回の

　PCも買われたばかりということでしたが色々と難しい面があったと思うのですが東南RCの食育活動などもしっかりご説明いただい

　たり、次年度の計画予定などもお話されました。次に昨日は今年度最後の会長幹事会に吉富会長と行って参りました。

　東南RCからは吉富会長より今年度の取り組みをお話されました。内容としては、まず例会場の変更したことで維持費の削減と

　フードロスができました。また今年度のテーマも織り交ぜ活動報告をされました。あとは第７回会長幹事会の時に次年度の

　クラブ運営で会費について各クラブ意見をお聞きしたら、会費の増額をされるクラブもあるということでしたが東南ＲＣは定款に

　沿って例会の休会を増やす方法に皆さん、大変興味を持たれてました。では以上です。

　それでしたら東南RCも先輩達に怒られないし、仲が良いというのは他所にはない魅力だと思います。また社会でも言えますが

　若い方を応援しようと、意見聞こうと言いますが、私もそれ相応の年齢になってますので一歩引いてみたりもっと応援したりと

　日本は年長者を重んじるという風習が古来よりありますが重んじられる年長者にならなくてはいけないとも思います。そうやって

　考えております。ロータリーでも同じで私はまだ日が浅く若手なので東南がどうしたらより良くなるのか、自分の立ち位置は

　など考えたりします。東南RCはとても良いクラブだと思います、若手に対してお前は黙っとけということもなくありがたいと思います。

　東南RCの先輩達が積み重ねてくれて居心地のいいクラブになっているんだなと思います。以上です。



様 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

　訳ないのですが、今まで出席に関し自分に甘かったなと思ったり、ロータリーの誠心としたものを深く理解していなく自分なりに

　良い方に解釈していたのだと思ったりしました。きちんとした本元を教える方がいらっしゃりその方の話を聞き教えられました。

　そういう意味では自分の大きなメリットになったと思います。そして何よりもガバナー補佐訪問をさせていただいて第6G各クラブ

　に遠慮なく訪問させていただけるというのは何よりも代えがたい経験でしたし、各クラブ違う雰囲気で自分のクラブしか見てません　

鎌　　　　田
大木ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。色々と出席できずすみません。
ニコニコします。

　のでクラブの盗聴など拝見でき面白く良い経験でした。その中でこれはうちのクラブでも取り入れてみたいと思うことがあり沢山

　勉強させていただきました。今後得たことをどう活かすのかが課題にはありますがそういったことがガバナー補佐をさせていた

◎　ニ コ ニ コ B O X

2740地区第６グループ
大木ガバナー補佐

吉富会長・竹口幹事様、いつもお世話になっております。今期もあとわずかとなりました。
最後までどうぞ宜しくお願い申し上げます。

吉　　　　田 本日は、大木ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。来年度はがんばります。ニコニコします。

　ガバナー補佐を引き受けられていて、お互いが補っていったり相談したりされたり人との繋がりができました。

　また、今年度良かったのは、ガバナーが佐世保だったことに助けられました。セミナーや地区大会が地元だったので動きやす

　かったです。年によっては佐賀や長崎市、島原市など遠方もありますが今年度はそれもメリットでした。私がロータリーに入りました

　のは、大村の先輩のお坊さんからの紹介からでした。何が良いのかお聞きしたら、坊さんだけの社会だとどうしても凝り固まって

　しまう、決められた人との付き合いしかなくなる色々な人と付き合えば勉強になるときき入会しました。入ってみると自分の知らない

　ことが沢山あり、人に違いはなくみんな同じロータリアンというところが良いと思います。またこれからも続けるロータリー活動の

　視野は広がったと思います。改めて、ロータリーの良さを知ることができました。以上で、私の所感といいますか感想をお話させ

　いただきました。一年間、大変お世話になりました。これからもよろしくお願い致します。ありがとうございました。

徳　　　　住 本日は大木ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。よろしくお願いいたします。

本　　日 5，000円

累　　計 1，673，992円

　だいたメリットではないでしょう。また色々なセミナーへの出席もありますが、私の職業的に土日に動きづらいこともあり、全部の

　出席はできませんでしたが何よりも色々なクラブに伺え沢山の会員の方を合わせることが特に良かったです。先日も会長幹事会

　に参加させて頂きましたが、今年度の会長、幹事さんのまとまりが良くてその方たちと普通に顔を合わせ面識を持てたことが

　一番の財産です。また2740地区全体のガバナー補佐とも会議を重ねるにつれ親しくなり、懇親会では色んな意見や本音など

　が聞け、みんな同じように悩みや活動をなさってるんだということが共有でき大変良かったです。皆さん、色々な事情を抱え










